

2024年4月1日

横浜ゴムの「ADVAN Sport V105」が SUBARU の新型「インプレッサ」に新車装着

横浜ゴム（株）は（株）SUBARU の欧州・中南米向け新型「インプレッサ」の新車装着（OE）用タイヤとして「ADVAN Sport V105（アドバン・スポーツ・ブイ・イチマルゴ）」の納入を開始しました。装着サイズは225/40R18 92W です。※

※日本向け車両には当社商品は装着されません

「ADVAN Sport V105」は横浜ゴムのグローバルフラッグシップタイヤブランド「ADVAN」シリーズのウルトラハイパフォーマンスタイヤ。高いドライビングパフォーマンスを発揮するとともに、優れた快適性や安全性を高次元でバランスさせています。

今回新車装着された「ADVAN Sport V105」は構造に専用チューニングを施したことにより、高い操縦安定性と乗心地性能に加え、転がり抵抗の低減を両立しています。また一部のラグ溝に非貫通サイブを採用したことで車外通過音の低減を実現しています。

「インプレッサ」は、クラスを超えた高い安全性能と動的質感を兼ね備えた SUBARU ラインナップのスタンダードモデル。歴代「インプレッサ」はスポーティかつカジュアルなデザイン、愉しくなる優れた運動性能、安心できる先進安全装備、とことん使えるユーティリティを兼ね備えたモデルです。今回の新型「インプレッサ」はそれらをしっかりと継承しながらも、最新の SUBARU の技術を多数搭載し、安全性能や動的質感を大幅に進化させています。※

※2023年1月13日 SUBARU ニュースリリース【SUBARU 新型「インプレッサ」（日本仕様車・プロトタイプ）を初公開（https://www.subaru.co.jp/news/2023_01_13_170612/）】より引用

横浜ゴムは 2024 年度から 2026 年度までの新中期経営計画「Yokohama Transformation 2026（YX2026）」（ヨコハマ・トランスフォーメーション・ニーゼロニーロク）のタイヤ消費財戦略において高付加価値品比率の最大化を掲げています。その一環として、グローバルフラッグシップタイヤブランド「ADVAN」、SUV・ピックアップトラック用タイヤブランド「GEOLANDAR（ジオランダー）」の新車装着を推進しています。



新型「インプレッサ」

※本画像は（株）SUBARU の許諾を受け掲載しております。
本画像の他への転載、転用を一切禁止致します。

このリリースに関するお問い合わせ先

横浜ゴム（株）経営企画部 広報室 担当：高橋

TEL：0463-63-0414 FAX：0463-63-0552